

institución; el novelista don Egdardo Garrido Merino y el Director General de Bibliotecas y Museos, quien se refirió a diversos aspectos de la personalidad del escritor porteño. La pintora Lucó de Rhoka ofreció un retrato a don Augusto D'Halmar y el poeta Andrés Sabella leyó un hermoso poema de homenaje.

Finalmente el novelista objeto de la manifestación agradeció en un bello y emotivo discurso, que causó honda impresión en el público, el acto que en su honor se celebraba.

<https://doi.org/10.29393/At240-99VCRA10099>

La vida del conquistador del desierto

La historia de los conquistadores del desierto no había sido escrita en la forma amena en que lo ha hecho Julio H. Iglesias en el episodio que corresponde a la vida inquieta, aventurera y creadora de don José Santos Ossa. En el libro breve, pero enjundioso de Iglesias asistimos a los orígenes de esta pasión aventurera y podemos darnos cuenta de lo que era antes y después de Santos Ossa el desierto del norte. Iglesias ha debido consultar gran número de documentos y de folletos para llegar a esta síntesis valiosa que es su libro, el cual ha sido recibido con general aceptación por la crítica. En rigor podría decirse que Iglesias ha escrito una biografía del desierto a través de la biografía interesante, apasionante y magnífica de ese pionero que fué don José Santos Ossa.